

# Ibu Ibu Montok

When people should go to the ebook stores, search launch by shop, shelf by shelf, it is truly problematic. This is why we allow the books compilations in this website. It will utterly ease you to look guide **Ibu Ibu Montok** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you in reality want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be every best place within net connections. If you wish to download and install the Ibu Ibu Montok , it is no question simple then, in the past currently we extend the associate to purchase and create bargains to download and install Ibu Ibu Montok as a result simple!

**Yang Bertahan dan Binasa Perlahan - cover baru** - Okky Madasari  
2021-08-05

Ini adalah serangkaian kisah tentang pertarungan dan daya tahan manusia. Ada yang melawan dan bertahan, ada yang lari dan menyembunyikan diri, ada yang tak punya pilihan selain binasa perlahan. Cerita-cerita dalam buku ini hanya satu upaya kecil untuk menghayati makna kita sebagai manusia. Kumpulan cerpen bertema kritik sosial, karya pengarang yang pernah meraih penghargaan Khatulistiwa Literary Award. Karya-karyanya telah diterjemahkan ke dalam bahasa Inggris dan Jerman.

*Agama Apa yang Pantas bagi Pohon-pohon* - Eko Triono

“Cerpen-cerpen Eko Triono berupaya memberi nyawa pada sejumlah entitas yang selama ini tidak dianggap hidup. Kisah-kisahanya bergerak dengan napas-napas baharu yang bisa saja tak terduga, tak terencana, tak kasatmata....” —Damhuri Muhammad, sastrawan, redaktur sastra Media Indonesia. “Yang membuatnya kelihatan lebih rumit adalah penyisipan kalimat-kalimat yang kelihatan filosofis, juga adanya alusi kepada sebuah puisi yang dikenal serius, yaitu puisi karya Goenawan Mohamad: ‘Di kota itu, kata orang, gerimis sudah jadi logam’.” —Prof. Dr. Faruk H.T., membahas “Agama Apa yang Pantas bagi Pohon-Pohon?” Tiba-tiba kita saling bertanya: benarkah di suatu kota, hujan dan gerimis dapat berubah menjadi logam? Dan hari akan bercadar, dan, kita benar

akan sampai? — Agama apa yang pantas bagi pohon-pohon? Eko Triono tidak membiarkan pembacanya tenang. Ia bersengaja meninggalkan kegelisahan melalui tulisannya. Kisah-kisah dalam buku ini sebaiknya dinikmati secara utuh. Lalu tak apa jika kemudian kamu melamun. Karena.... Melamun bukan membuang waktu, melainkan menciptakan waktu; menciptakan jeda untuk memeriksa apa yang sudah kita miliki atau apa yang baru saja hilang, baru saja pergi. —Paradisa Apoda *Romandivoree* - Yayyo Asmara 2014-01-01

Don't expect that life will be better or sweeter. We have to make hundreds wrong to arrive at what's right. Most things can't come instantly. Sasti dan Danung telah memutuskan untuk bercerai, maka semua mereka harus merelakan kebersamaan tercerai berai. Tidak ada lagi 'kita', hanya ada 'kamu' dan 'aku'. Egoisme menjadi sesuatu yang tetap hidup dan dipelihara dalam diri masing-masing. Pekerjaan menjadi alasan untuk tidak memedulikan satu sama lain. Sasti kembali bertemu dengan kakak kelas semasa SMA yang sangat memesonakan. Danung pun mencoba untuk memulai hidup baru bersama sahabat lamanya. Jadilah hidup Sasti dan Danung memunyai warna baru, yang belum pernah mereka bayangkan, yang tidak mereka sadari hadirnya. Bagaimana menikmati ke-aku-an setelah perpisahan? Mampukah Sasti dan Danung bertahan melintasi pola hidup yang tiba-tiba berubah? Berjalan dan terus berjalan meski hanya dengan satu kaki dan separuh hati. That's life should be. -LinguaKata-

#SuperEbookDesember

Ditti : Flamingo Publisher - Ndaquilla 2020-08-21

Sinopsis Yang Ditti inginkan adalah kakak perempuan selayaknya Elsa yang memberikan tahta Arendelle kepada adiknya. Atau paling tidak, beri ia saudara yang tak menyenyeskan Bawang Merah. Walau akhirnya tetap menikah, tapi proses panjang deraian air mata yang berdarah-darah, membuatnya lelah. Ia bahagia menjadi sekretaris yang menyuguhkan loyalitas tanpa batas. Ia senang karena pundi-pundi rupiah yang ia hasilkan berhasil membuatnya naik kelas. Ia berharap membuat beberapa eksekutif muda terpikat. Namun nasib, harus membuatnya memutar otak dan tak berharap terlalu banyak. Kenapa sih namanya harus Ditti? Yang Dittinggal saat sedang sayang-sayangnya. Yang Dittidurin saat sedang ingin-inginnya. Kenapa tidak Dita saja? Agar ia hanya berakhir dengan julukan ; Ditampar sang istri sah. Lalu, apa jadinya bila akhir yang ia harapkan benar-benar menerima tamparan? Namun yang paling menyedihkan, ia pun harus kehilangan pekerjaan.

Masalah-masalah perkawinan dan keluarga untuk bapak-bapak dan ibu-ibu - Sarlito Wirawan Sarwono 1982

**Bringing Up Bebe** - Pamela Druckerman 2020-03-13

Menjadi ibu, bukan berarti harus mengorbankan banyak hal kesenangan kita. Anak tidak harus selalu menjadi pusat perhatian keluarga. Tanpa mengesampingkan kebahagiaan anak, kita pun harus bahagia dengan peran baru ini. Itulah yang didapatkan Pamela Druckerman, seorang jurnalis asal Amerika selama tinggal di Prancis. Orang tua Prancis tidak pernah stres dalam mengasuh anak. Tidak ada drama makan, karena anak-anak Prancis memakan apa pun yang ada di meja makan, termasuk sayur. Tidak ada perdebatan jam tidur, karena anak-anak akan masuk ke kamar tepat waktu sehingga orang tua bisa beristirahat. Orang tua Prancis tidak pernah membiarkan media sosial mengatur keputusan hidupnya dalam pengasuhan anak. Meskipun demikian, anak-anak Prancis tetap tumbuh dengan bahagia, kreatif, dan punya rasa ingin tahu tinggi. Bukankah hal itu adalah pengasuhan yang didamba selama ini? Temukan rahasia pengasuhan ala Prancis di dalam buku ini. Sebab,

menyeimbangkan hidup sebagai ibu, istri, dan wanita adalah kunci kedamaian keluarga. *Rahasia Kedamaian Pengasuhan ala Prancis - Strategi Orang Prancis Menyeimbangkan Hidup - Cara Menumbuhkan Anak yang Santun dan Mandiri - Tip Mengasuh Anak Minim Stres* [Mizan, Bentang Pustaka, Motivasi, Parenting, Family, Keluarga, Pengembangan, diri, Orang Tua, Ibu, Single Parent, Indonesia]

*Lentera Indonesia: Tingkat lanjut* - Pusat Bahasa (Indonesia) 2004  
English-Indonesian basic conversation on Indonesian daily life and culture for foreigners.

Panduan Esensial untuk Skoliosis dan Kesehatan Kehamilan - Dr. Kevin Lau 2014-11-01

Panduan lengkap dan mudah diikuti untuk menangani skoliosis selama kehamilan Anda! "Panduan Esensial untuk Skoliosis dan Kesehatan Kehamilan" merupakan panduan bulan demi bulan yang mencakup segala yang perlu diketahui tentang perawatan tulang belakang dan bayi Anda. Buku ini mendukung dan memperkuat perasaan Anda di sepanjang perjalanan mempesona Anda menuju kelahiran bayi sehat Anda. Dengan membaca, Anda akan memperoleh:

- Informasi mendalam dan terkini tentang skoliosis dan bagaimana pengaruhnya terhadap kehamilan Anda. Informasi minggu demi minggu tentang apa yang diharapkan selama kehamilan Anda.
- Informasi yang cocok untuk segala macam kasus skoliosis pascaoperasi dan kasus yang, hingga kini, belum dioperasi.
- Jawaban penuh prihatin dan lengkap atas pertanyaan-pertanyaan umum tentang skoliosis dan kehamilan.
- Sarana pengambilan keputusan krusial untuk masalah penting termasuk anestesi spinal, prosedur melahirkan, perubahan tulang belakang akibat hormon, dan banyak lagi untuk melindungi bayi Anda.
- Kiat untuk membantu Anda mengurangi berat badan yang tak perlu: menjaga asupan nutrisi Anda tetap tinggi.
- Riset nutrisi terkini yang menyingkirkan mitos tentang makanan saat hamil dan menyingkap sejumlah pilihan makanan yang mengherankan.
- Nasihat pakar agar tetap fit dan makan secara tepat selama tiap triwulan kehamilan. Kiat perawatan diri untuk efek samping, termasuk mual dan nyeri punggung.
- Latihan gerak skoliosis yang menyenangkan, cepat, dan aman selama bulan kehamilan dan postpartum. Kiat mengencangkan

dasar pinggul, meringankan nyeri punggung, dan menghilangkan lemak perut postpartum. • Kiat relaksasi untuk meredakan nyeri dan meningkatkan rasa nyaman. Buku ini menyediakan jawaban dan nasihat pakar untuk wanita hamil yang menderita skoliosis. Penuh dengan informasi untuk mengatasi gejala fisik dan emosi kehamilan selama skoliosis. Sejak mengandung hingga melahirkan dan seterusnya, panduan ini akan menuntun Anda menjadi seorang ibu yang bahagia dan bangga dengan kelahiran seorang bayi baru yang sehat.

**Melahirkan itu Seru! 22 Pengalaman Melahirkan** - Komunitas Ibu-Ibu Seru! 2016-03-15

Buku ini berisi pengalaman 'seru' 22 ibu saat melahirkan, yang terdiri atas 22 tulisan dan terbagi dalam 6 bab: Extra-Ordinary, Ketika Harus Bedah Sesar, Buah Perjuangan, Aneh Tapi Nyata, Tak Pernah Sama, dan Fly High, Dear.

**SANG HAKIM DAN PENCURI HATI** - WINNYRACA 2020-04-25

Dalam kasus pencurian buah kakao dengan terdakwa seorang nenek renta, hakim idealis yang tidak bisa dipengaruhi siapa pun harus berhadapan dengan aktivis wanita yang pantang mundur dalam membela kliennya. Siapa sangka, pertengkaran karena sebuah kasus yang berkaitan dengan kemanusiaan itu berbuntut ketertarikan satu sama lain? Paris Wijaya sangat memenuhi kriteria suami idaman, meski karakternya galak tak terbantah. Chandra Kirana, aktivis sekaligus pengacara dengan lisensi yang sedang ditangguhkan. Penampilan dan kelakuannya yang nyeleneh menjadikannya perawan tua yang tak laku-laku. Dua idealis dengan karakter yang bertolak belakang disatukan dalam sebuah perjodohan, sementara bahaya mengintai mereka dari berbagai penjuru. Saat Kirana hampir direnggut dari hidupnya, sang hakim pun menyadari kalau hatinya telah tercuri tak bersisa. Vonis terbaik adalah berdasarkan bukti, bukan hati - Paris Wijaya

**Sepuluh Meretas Batas** - M. Husseyn Umar 2018-09-12

Sepuluh penulis senior bersepakat untuk bersatu dalam 10 MERETAS BATAS! Meretas Batas? Ya, usia bukan batasan dalam melahirkan karya, mengingat para Penulis ini berusia di atas 60 - bahkan melewati 80 tahun, bergabung dengan saling mendukung, saling mengisi dengan

karakteristik masing-masing. Satu hal yang patut dihargai adalah kesetiaan, ketekunan dalam berkarya, sekaligus memberikan teladan kepada para penulis yang masih belajar memberikan kontribusi terbaiknya untuk dunia seni penulisan di Indonesia ( Eka Budianta ). Antologi ini menjadi spektrum pengalaman manusia yg penuh variasi, tertangkap dalam deskripsi kota, deskripsi eksistensi manusia, dari segi tempat menghuni, rumah kompleks, apartemen, ke percintaan yang bermuara pada kegagalan, kejutan firasat mimpi, dan deskripsi pengalaman mati suri, perenungan keindahan, tentang alam kaya berwarna dan manusia yang beraneka. Sekali lagi karya ini merupakan kumpulan letupan kreativitas yang membara, menyusuri spektrum kaya raya tentang kehidupan ( Toeti Heraty Rooseno).

**Rinduku Sederas Hujan Sore Itu - Unedited Version** - J.S. Khairan 2020-09-09

Hujan adalah janji setia langit kepada bumi. Yang pasti datang, tanpa payah menunggu. Kita terjebak di hujan yang sama, namun tak bisa saling bicara. Membuatku terus menunggumu memutar badan dan melempar senyum kepadaku. Aneka rasa tumpah dari langit. Cemas dan rindu tanpa bisa kucegah. Rasa yang begitu besar, yang melenyapkan rasa lainnya. Jarak kita tak jauh. Namun tak bisa bertatapan, apalagi berbicara. Rinduku sederas hujan sore itu. (PERINGATAN: Buku ini hanya boleh dibaca bagi yang sudah berusia 21 tahun)

**Di Balik Dahsyatnya ASI** - Nurul Chomaria, S. Psi 2020-09-11

Tanpa dukungan dari berbagai pihak, niscaya peran ibu yang telah hamil, mengandung, serta menyusui akan terasa berat jika harus dipikul oleh seorang wanita yang baru mendapatkan predikatnya sebagai ibu. Oleh karena itu, melalui buku ini, marilah kita semua memberikan dukungan bagi para ibu yang bersiap dan masih dalam perannya dalam menyusui anaknya sehingga kualitas generasi yang akan datang dapat terjamin.

**SYARAT JADI MANTU** - Pena\_Yuni 2022-04-09

"Tidak bisa ke sawah? Maksudnya, tidak bisa kerja di sawah, gitu?" Aku menggelengkan kepala. "Aduh, kalau tidak bisa bertani, ya tidak bisa jadi mantu kami." Deg! Jantungku berdetak kencang mendengar penuturan dari ibunya Dimas. Tidak bisa bertani, tidak bisa jadi mantu. Itu artinya,

aku ditolak jadi bagian keluarga mereka. Aku semakin menunduk dalam seraya meremas jari-jari tanganku. Sungguh, aku tidak pernah membayangkan hal ini sebelumnya. Dimas bilang, ibunya baik dan sangat menerima apa adanya diriku. Tapi, coba lihat sekarang. Dia bahkan terang-terangan mengatakan tidak bisa menjadikanku menantu. "Terus, di rumah kamu ngapain saja?" tanyanya lagi. Aku menarik napas dalam, menghilangkan rasa sakit yang sudah menyerang. "Beres-beres rumah, sama ... jagain warung, Bu," ucapku pelan. "Gitu doang? Cucu saya yang umur sembilan tahun, juga bisa. Kita ini hidup di kampung, dililingkungan pesawahan. Sudah sepantasnya dan sewajarnya sebagai perempuan dewasa, harus bisa ke sawah. Minimal nanem padi, atau panen padi. Bukan hanya bisa ngejehor di rumah. Gak guna." Jantungku kembali berdenyut mendengar ucapan ibunya Dimas. Baru juga dikenalkan, aku sudah kesakitan seperti ini. Apa kabar jika nanti aku jadi menantu? Sepertinya aku memang tidak cocok berada dalam lingkungan keluarga ini. Aku menyerah! "Keluarga kami ini, keluarga petani yang memiliki banyak sawah dan kebun. Apa kata saudara-saudara saya, kalau dapat mantu modelnya kayak kamu begini? Yang Cuma bisa makan nasi, tanpa tahu gimana proses bagaimana sulitnya kami merawat padi dari bayi, hingga menjadi nasi," tutur ibunya Dimas lagi dengan mata dan bibir yang bergoyang ke sana kemari. Aku meneguk ludah dengan sangat susah payah. Di sini memang akulah yang bersalah. Aku tidak bercermin terlebih dahulu sebelum menerima cinta seorang pria yang ternyata anak orang kaya. Bagaimana kisah selanjutnya?

**Aku dan Teman Suamiku** - Diganti Mawaddah 2020-06-20

Tara Zakia, menjalani lika-liku hidup sebagai seorang single parent. Ia merawat seorang putri cantiknya yang memiliki penyakit asma akut. Hidupnya serba pas-pasan dan penuh dengan perjuangan. Hingga pada suatu sore, seorang lelaki tampan yang tak lain adalah teman dekat almarhum suaminya semasa hidup, datang berkunjung dan memintanya untuk menjadi istri kedua.

**Ilmu Kesehatan Anak** -

BEST OF THE BEST MPASI GIZI TEPAT - Fasty Arum Utami, S.Gz. M.Sc.

2018-04-10

Bunda, Pada usia 6 bulan pertama, kebutuhan gizi buah hati dapat dipenuhi dari Air Susu Ibu (ASI). Ketika buah hati berusia 6 bulan ke atas, ASI tidak dapat memenuhi kebutuhan tumbuh kembangnya sehingga Bunda harus memberikan makanan pendamping ASI (MP-ASI). Nah, sudahkah Bunda memberikan MPASI bergizi tepat untuk buah hati? Ternyata, makanan pendamping ASI juga perlu diperhatikan dalam hal kecukupan gizinya. Bunda perlu memperhatikan jenis menu yang sesuai dengan perkembangan bayi. Misalnya, pemberian menu puree cocok diberikan untuk bayi usia 6 hingga 8 bulan, menu bubur pada usia 8 sampai 10 bulan, dan menu-menu lainnya sambil ASI tetap diberikan selama bunda memberikan MP-ASI. Buku ini menyajikan beragam menu MPASI yang sesuai dengan usia dan perkembangan sistem pencernaan bayi Bunda. Memuat menu Puree (bayi 6-8 bulan), Bubur (bayi 8-10 bulan), Sari Buah dan Jus (bayi di atas 6 bulan), Finger Food (bayi di atas 6 bulan), serta Nasi Tim (bayi di atas 10 bulan). Selamat berkreasi dengan MP-ASI, Bunda. JUDUL: BEST OF THE BEST MPASI GIZI TEPAT PENULIS: FASTY ARUM UTAMI, S.Gz.M.Sc ISBN:978-602-51691-0-6 PENERBIT: OXYGEN MEDIA ILMU HALAMAN: 256 UKURAN: 18 X 23 TANGGAL TERBIT: APRIL 2018 BukuEdukasi.com

**Mencari dan Mengenal Allah jilid 2** - dr. MAMAN S.W. SpOG.

MENCARI DAN MENGENAL ALLAH JILID 2 Penulis : MAMAN Ukuran : 14 x 21 cm No. QRCBN : 62-39-1601-371 Terbit : Agustus 2022

www.guepedia.com Sinopsis : Mata hati setiap orang berkecenderungan untuk selalu dalam kebenaran. Untuk setiap orang dalam perjalanannya menuju kepada Tuhan tidak selalu melewati pintu yang sama, karena jalan menuju Tuhan dapat dilalui dengan berbagai cara. Walaupun demikian untuk mencapai puncak spiritual hanya ada satu cara, yaitu dzikir-meditasi. Buku ini memberikan pemahaman tentang kebenaran agama secara syariat (formal), sufistik (substansial) sekaligus saintifiks (fakta ilmiah). Kombinasi ketiga jalur tersebut dijadikan pembuka rahasia ma'rifatullah (mengenal Allah), musyahadah (terbukanya tabir alam ghoib), sehingga mukasyafah (penghayatan alam ghoib). Buku ini berbeda dengan yang lain, karena ditulis oleh seorang dokter yang sehari-

hari bergelut dengan dunia medis, sekaligus seorang pembelajar untuk menemukan kebenaran Allah melalui Al Qur'an dan Hadits. Di dalamnya pembaca disugahi pengalaman dan penghayatan dunia kedokteran yang mampu membuka tabir tentang Ke-Tuhan-an. Keajaiban-keajaiban dunia medis dapat menjadi rujukan faktual dalam membuka rahasia kedahsyatan kebenaran Al Qur'an. Cara beragama seperti yang dijalani dan dihayati dokter penulis buku ini, menjadikan agama tidak akan pernah kehilangan aktualitas kekiniannya tanpa tercerabut dari akar dasar Al Qur'an. Walaupun Allah tidak membedakan agama, namun penulis buku ini memilih Islam ajaran Muhammad dengan alasan tersendiri ... Bagaimana dengan anda, kenapa anda pilih Islam ...??? Bacalah buku ini agar anda memahaminya ...!!! ( Johandi dkk. )  
www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508  
Happy shopping & reading Enjoy your day, guys  
**De' Jurnalis - Gak Narsis Gak Eksis Juga** - Very Baru

**Dilatasi memori** - Ari Nur 2008

TeenLit: Cha untuk Chayang -

*ASUHAN KEBIDANAN PASCA PERSALINAN DAN MENYUSUI* - Hj. Satriani G., S.ST., M.Kes. 2021-03-15

Syukur Alhamdulillah kita panjatkan Kehadirat Tuhan Yang maha Esa yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada Penulis Hj Satriani G, S.ST.,M.Kes., untuk dapat menyelesaikan buku Asuhan Kebidanan Pasca Persalinan dan Menyusui dengan sangat menggembirakan. Perkenalkan saya Dr Hj Sitti Saleha.,S.SiT.,SKM.,M.Keb, seorang Akademisi dan Praktisi juga sebagai Penulis Buku Referensi Kesehatan yang hasil karya juga bisa di temukan di seluruh Gramedia Se Indonesia, dengan ini sangat merasa bersyukur dan berterima kasih kepada Penerbit yang telah membantu Penulis bisa menorehkan karya seumur hidupnya untuk memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan dan ketrampilan dalam bentuk teori yang ada dalam tulisan ini. Buku ini sangat bermanfaat tidak hanya kalangan kesehatan, tetapi juga sangat

bermanfaat untuk masyarakat umum, yang dalam persiapan menghadapi persalinan, maupun memasuki periode pasca salin dan menyusui. Konten dari buku ini sudah sesuai dengan Pokok Bahasan yang sangat di butuhkan oleh para mahasiswa dan Dosen Pengampu mata kuliah Asuhan Kebidanan Pasca salin dan menyusui, karena sesuai ilmu pengetahuan dan ketrampilan update sesuai hasil penelitian terkini yang evidence based. Olehnya itu, sebagai sesama penulis buku referensi dan akademisi, sangat bangga dengan penulis karena kemampuan karyanya menulis di sela-sela kesibukannya sebagai Dosen di Poltekkes Kemenkes Mamuju. Harapannya bagi pembaca dan pengguna buku referensi ini, sangat mengharapkan bisa memiliki buku ini dan menerapkan berbagai informasi update untuk memberikan asuhan kepada ibu pasca melahirkan dan menyusui. Kritik dan Saran dari konten buku ini akan penulis lakukan revisi buku untuk kesempurnaan harapan para pengguna referensi ini. Terima Kasih Dr. Hj. Sitti Saleha., S.SiT, SKM ,M.Keb

**Buku Pintar Ibu Hamil** - Tim Naviri 2011-08-18

Buku ini ditulis dalam rangka memberikan bantuan semacam itu kepada wanita yang akan segera menjadi ibu. Isi buku ini difokuskan pada pembahasan hal-hal penting dan mendasar yang secara khusus ditujukan untuk calon ibu, atau wanita yang baru pertama kali hamil. Ditulis dengan bahasa yang mudah dan praktis, buku ini membahas segala hal yang berhubungan dengan ibu hamil, sejak sebelum, selama, dan sesudah kehamilan. Isinya mencakup persiapan kehamilan, menjaga kesehatan ibu hamil dan janin, pola makan yang sehat untuk ibu hamil, mengenali dan menghindari masalah-masalah kehamilan, memahami pertumbuhan janin, persiapan persalinan, hingga hal-hal penting lain paska melahirkan. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan setumpuk tip praktis sekaligus penting yang berhubungan dengan ibu hamil dan proses kehamilan, seperti tip memilih dokter kandungan, tip mengatasi mual, nyeri pinggang dan sesak napas selama hamil, tip nyaman bekerja dan bepergian, hingga tip perawatan kebugaran dan kecantikan selama hamil. Dengan panduan buku ini, Anda akan lebih memahami kehamilan Anda, sehingga dapat menjalaninya dengan baik dan sehat, serta melahirkan calon si buah hati dengan baik dan selamat.

*Memahami Tangisan Bayi -*

**KAMPUNG RUSUH** - AliteaStar

KAMPUNG RUSUH PENULIS: AliteaStar Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-281-812-5 Terbit : September 2020 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Sinopsis: Kampung Rusuh, apa iya orangnya juga rusuh? Jadi, kenapa dinamakan Kampung Rusuh? Sudah lebih baik bermimpi jika hidup di kampung ini, membuat pening kepala melihat tingkah laku salah satu warganya yang sangat menjengkelkan tetangga. Walaupun warganya rata-rata good looking, tapi tidak menjamin jika kelakuannya good juga. Apalagi cerita gadis bernama Sonya dan ketiga Abangnya yang selalu membuat resah dua malaikat di samping mereka. Apalagi jika sudah berkumpul bersama teman-temannya yang lain, sudah tidak bisa membayangkan bagaimana suasananya, bukan? Namun bukan cerita tentang kerusuhan mereka saja yang diangkat di sini, kisah cinta Sonya pun turut hadir melengkapi. Lalu bagaimana kelanjutannya? Kira-kira kepada siapakah hati Sonya berlabuh? Mungkinkah jodoh Sonya seaneh dirinya? Jadi... MARI MEMBACA!!! [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

**The Crazy Oboss** - Liebe Ima 2022-07-15

Memilih mencari jalan hidupnya sendiri, Naura terpaksa harus hidup dengan bekal seadanya. Kerasnya ibukota, tak membuat dia menyerah untuk mengejar mimpinya. Dan menjadi seorang petugas kebersihan, bahkan menjadi barista, adalah pekerjaan yang tak pernah ia mimpikan sama sekali. Lingkungan pekerjaan yang kadang tak ramah, cibiran orang dengan kondisi fisiknya yang besar dan bulat, semakin memburuk dengan perlakuan jutek sang Boss. Mampukah ia bertahan hidup dan mewujudkan mimpinya ditengah semua keterbatasannya? Dan, mampukah ia melawan kegilaan Bossnya?

**Amore: Blue Vino** - Kusumastuti Fischer 2013-11-06

""Langenlois. Wilayah perkebunan anggur di selatan Austria itu menjadi tempat Roz menyembuhkan luka hati karena dikhianati rekan kerjanya. Di tengah deretan pohon anggur serta penduduk pedesaan yang ramah dan menyenangkan, Roz berharap bisa menata lagi kehidupan pribadinya

yang terlupakan demi ambisinya berkarier. Bjorn Baum dan Dagny Kerulaner adalah dua pria yang membuat Roz menemukan sisi lain dirinya. Tapi tak disangka oleh Roz, satu dari dua pria tersebut melakukan hal keji yang nyaris membuat Roz melakukan kesalahan terbesar dalam hidupnya.""

**Tertipu Pangkat Dua** - Krismansyah 2007-09-01

Cowok memang kurang buat urusan intuisi, tapi Eros yakin banget ada yang berubah dalam diri Keysha pacarnya sekarang. Si anggun dan lembut itu sekarang jadi galak dan beringasan. Belum lagi mood-nya yang gampang berubah itu kerap bikin masalah. Eros, sambil berusaha menahan-nahan sakitnya dijudesin Keysha, mencoba memperbaiki hubungan mereka. Tapi apa yang dia dapat? Di-se-ling-kuh-i aja gitu dong. Eros tertipu pangkat dua. Damn it! Eros kapok. Nggak mau lagi pacaran. Ogaaah dah, cewek emang bikin siapapun jadi sinting gila miring. Tapi... saat bertemu Nadia, kok 'benteng' Eros jadi melemah ya? - GagasMedia-

**Rumah Putih** - Leny Helena 2016-08-18

Sering kali kita ingin menghilang dari dunia ini, namun pada dasarnya kita hanya ingin ditemukan. Vivi memilih untuk sembunyi-menutup diri dari segala hiruk piruk kehidupannya sebagai wanita karier nan sibuk kala test pack memvonisnya berbadan dua. Semua sahabat-kerabat mencari. Vivi kukuh memilih tinggal di rumah tua lagi angker peninggalan Sang Eyang-pria keturunan bangsawan Jawa yang mengadopsi dirinya. Namun, alih-alih menenangkan diri, Vivi justru gundah gulana karena teka-teki kehidupannya. Dan, yang lebih mengejutkan baginya adalah, seonggok kertas penuh debu tentang kisah asmara Sang Eyang yang kemudian mengubah segalanya, memunculkan ribuan pertanyaan yang harus dijawabnya. Siapa ia sebenarnya? Mengapa ia ditiptkan ke panti asuhan oleh sang ibunda? Mengapa kehidupan seolah tak pernah berpihak pada dirinya? Laki-laki manakah yang "pantas" menjadi belahan jiwanya? Akankah semua rahasia tentang dirinya terungkap? [Mizan, Noura Books, Novel, Romance, Drama, Cinta, Indonesia]

**Anggit Abinawa** - Yassinta Zhavira Salsabila

Cerita pendek dalam buku ini memiliki makna bahwa dari setiap karya

yang terdapat di dalamnya begitu kreatif dan pastinya mengagumkan. Ide serta gagasan yang penulis miliki, penulis tuangkan semaksimal mungkin hingga terciptalah sebuah karya sastra yang begitu mengesankan.

Beragam tema dan amanat yang terdapat pada cerita ini diharapkan dapat memberikan hal positif bagi para pembaca.

*Asi Untuk Anakku* - Nurul Chomaria, S. PSi 2020-07-15

Tanpa dukungan dari berbagai pihak, niscaya peran ibu yang telah hamil, mengandung, serta menyusui akan terasa berat jika harus dipikul oleh seorang wanita yang baru mendapatkan predikatnya sebagai ibu. Oleh karena itu, melalui buku ini, marilah kita semua memberikan dukungan bagi para ibu yang bersiap dan masih dalam perannya dalam menyusui anaknya sehingga kualitas generasi yang akan datang dapat terjamin.

**Selonjor Obor Membakar Bulan** - Adrian Wahab 2016-04-10

Ditulis oleh penulis 'Tentara Bajul Buntung'. Ia alumni S1 dari ITB dan S2 dari Universitas Gajahmada. Didalam tulisan ini ia berkisah tentang transformasi dari manusia umum menjadi manusia yang diperhitungkan. Ini merupakan kilas balik perjalanan penulis yang berusaha melawan dogma yang keliru. Ia tak mau terima nasib, ia harus berjuang mengubah nasib. Tawa dan cibir tak dihiraukannya, ia ingin kehidupannya berubah. Modal utamanya adalah waktu. Dengan mengelola waktu, ia berharap kehidupannya dapat berubah. Ia tak mau menyianyikan waktu seperti sebelumnya. Ia rela mengurangi jam tidurnya, membuang kebiasaan bersantai, dan menukar membelanjakan setiap waktu yang berlalu dengan ilmu dan informasi yang berharga. Ia tak mau rugi mengobral waktu dengan membuang percuma. 'Kekayaan' dari menukar waktu tak sia-sia. Ia dapat ditukar dan dijual tanpa harus berkurang jumlahnya. Dengan cara sederhana ini ia berhasil mengubah dogma dari orang biasa sesuai nasib menjadi luar biasa. Silakan disimak.

Sharp Object - Segala Yang Tajam - Gillian Flynn 2016-06-07

Camille Preaker dihadapkan pada tugas reportasi yang sulit: dia harus kembali ke kota asalnya untuk menyusun liputan mengenai pembunuhan dua anak perempuan. Padahal, sudah bertahun-tahun Camille nyaris tidak pernah berbicara dengan ibunya yang menderita hipokondria serta adik tirinya, gadis cantik tiga belas tahun yang menebarkan pesona yang

mampu menyihir kota kecil itu. Kini, mendekam di kamar lamanya di rumah besar bergaya Victoria itu, Camille menemukan banyak kesamaan antara dirinya dengan para korban yang masih sangat muda. Dibayangi hantu-hantunya sendiri, Camille berupaya keras mendapatkan cerita yang dia inginkan--yang mengharuskan dia menggali dan membongkar masa kecilnya yang ganjil dan kelam.

*Perawatan Bayi Risiko Tinggi* -

*Kusni Kasdut* - Parakitri 2022-01-05

Kusni Kasdut adalah penjahat fenomenal yang berhasil lolos dari penjara berulang kali, dari masa pendudukan Jepang sampai masa Indonesia merdeka. Berbagai vonis dijatuhkan atas dirinya: sepuluh tahun penjara, hukuman seumur hidup, hingga hukuman mati. Banyak sisi kehidupannya yang belum diketahui banyak orang, bagaimana perjalanan hidup yang menggiringnya masuk ke dunia kejahatan. Kusni Kasdut lahir dari keluarga miskin, keluarga yang bisa dibilang setengah sah. Keadaan ini dirahasiakan ibunya, ditutupi dengan kebohongan kecil yang dikira tak berbahaya. Akibatnya, Kusni Kasdut mengalami masa kanak-kanak yang gelap. Ia menginginkan kepastian tapi tak memperolehnya. Ia juga mendambakan harkat diri yang tak ditemukannya. Sepanjang hidup, Kusni Kasdut berjuang mengembalikan harkat dan martabat dirinya. Setelah ikut berjuang membela negara kemudian terjun ke masyarakat sipil dan selalu menemui kegagalan, ia mempertanyakan arti pengorbanannya di tengah pergulatan hidup yang pahit dan pertentangan batin yang pedih. Ditulis oleh wartawan senior harian Kompas Parakitri Simbolon, buku ini pertama kali diterbitkan Gramedia Pustaka Utama (Gramedia) pada 1979.

**Historical Romance: Miranda** - Susan Wiggs 2018-06-27

Di tengah kebingungan dan kepanikan yang terjadi setelah sebuah gudang di London meledak, seorang wanita berhasil diselamatkan. Namun ia tak dapat mengingat siapa dirinya, serta mengapa ia berada di gudang tersebut. Berbekal kalung bertuliskan "Miranda" yang dikenakannya, ia hanya dapat menyimpulkan itulah namanya. Ketika Ian MacVane datang dan mengaku sebagai tunangannya, Miranda ikut

dengan pria itu ke Skotlandia, berharap akan mendapatkan jawaban. Meski tak yakin apakah ia benar-benar pernah mencintai Ian, ia tetap menerima lamaran pria itu. Namun ketika pesta pernikahan mereka disela kedatangan Lucas Chesney, pria lain yang mengaku sebagai tunangannya, Miranda pun kembali mempertanyakan segalanya. Siapa sesungguhnya dirinya? Miranda pun memulai pencariannya dengan harapan menemukan jawaban, dan mungkin, cinta yang tak ia sangka-sangka.

**Senopati Pamungkas** - Arswendo Atmowiloto 1987

*Jalan Pendaki* - Acen Trosusanto 2017-03-13

Klik! "Gue Acen, tinggal di Depok. Depok yang Jakarta coret loh ya. Kalau nemu, kamera ini, tolong sampein ke temen-temen gue..." Ikuti kisah

Acen, seorang pendaki penuh drama yang punya seribu alasan untuk bertualang mendaki gunung.

ASUHAN KEBIDANAN PASCA PERSALINAN & MENYUSUI - Rismeni Saragih  
2023-02-07

Asuhan pasca persalinan hendaknya merupakan upaya kolaboratif antara orangtua, keluarga, pemberi asuhan yang sudah terlatih atau tradisional, profesi, kesehatan dan lain-lain, termasuk kelompok anggota masyarakat, pembuat kebijakan, rencana kesehatan dan administrator. Bidan memiliki peranan yang sangat penting dalam penyediaan asuhan pasca persalinan, terutama dalam hal memberi dukungan, informasi dan konseling, mengatasi rasa takut yang dirasakan oleh ibu pada pasca persalinan serta pemberian asuhan dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan secara profesional.

**Felix culpa** - Tyas Arum Partaningrat 2007